



Demande d'aide pour un doute d'une erreur médical

Par **seb047**, le **21/02/2011** à **15:54**

Bonjour,

j'ai été opéré à la clinique St Hilaire / Esquirol Agen en Avril 2010, pour une ablation de ganglions, les résultats non rien donner, depuis cela je suis de très grosse fatigue, en octobre 2010 on m'annonce que je suis séropositif alors qu'avant l'opération ça était toujours négative, j'essaie d'avoir des réponses comment j'ai pu le contracter car j'ai toujours eu des rapports protégés et mon petit ami est négatif, en fait très souvent les médecins me disent que ça ne sert à rien de faire le "flic" car je n'aurai jamais de réponse, mon ancien généraliste m'a confirmé que le chirurgien qui m'a opéré avait mis sur la lettre que ma sérologie était négative. Du coup je me retrouve dans une situation où je n'ai aucune réponse à ce sujet. Serait-il possible qu'il y ait eu une erreur médicale et qu'en fait mes ganglions étaient positifs ? car il faut savoir qu'à ce jour les ganglions ont doublé alors qu'ils devaient diminuer. Que dois-je faire pour avoir la vérité et voir si par la suite je pourrais faire des poursuites judiciaires.

Je vous remercie de votre aide

Sébastien Courrié
